

**NEGOCIOS | 19** La BMV cayó 2.2%, arrastrada por la inercia del lunes negro de la bolsa neoyorquina; el Dow Jones ya se recuperó parcialmente del trancazo



NACIONAL | 5 El Bronco se dice dispuesto a discutir con Ríos Piter y Zavala la posibilidad de una candidatura única independiente [ ALEJANDRO PÁEZ MORALES ]

LA ESQUINA

La mayor participación de las mujeres en la administración pública se podría leer como el vaso medio lleno, porque hay avances. Pero es mejor leerla como el vaso medio vacío, porque siguen ocupando, desproporcionadamente, los peldaños bajos y porque no se ha cumplido en su cabalidad el concepto de salario igual a trabajo igual. Ese vaso no se llenará hasta que haya igualdad plena.



MIÉRCOLES 7 FEBRERO 2018 AÑO 22 № 7754 / **\$10.00** www.cronica.com.mx

VICEPRESIDENTE: Jorge Kahwagi Macari DE HOY

# Más mujeres al gobierno, pero les dan puestos bajos



# Viola la PGJ un amparo y derechos de Marco Antonio

- Todo lo que le sucedió al muchacho, después de que los uniformados incumplieron protocolos, es responsabilidad de los policías, manifiesta el abogado Julio Jiménez
- Difundir su imagen después de hallarlo transgrede una suspensión provisional, dice a *Crónica* Sofía Cobo, del Inacipe .10 y 11

ARTURO RAMOS Y ANA ESPINOSA

Representan el 53.5% de empleados públicos de 49 instituciones, pero ocupan sólo el 36.4% de mandos medios y 22% de las direcciones, señala estudio de CNDH

### [ CECILIA HIGUERA ALBARRÁN ]

ntre 2015 y 2017 se observó una mejoría en materia laboral y salarial entre hombres y mujeres en el sector público de México, informó ayer la CNDH. El año pasado en 49 instituciones públicas del total del personal empleado, 53.5 por ciento es del sexo femenino. lo cual en términos cuantitativos es positivo.

Así lo destacó el ombudsman nacional, Luis Raúl González Pérez, quien precisó que en promedio el 36.4 por ciento de empleadas públicas ocupa puestos a nivel de jefaturas de departamento y subdirecciones, pero en cargos de dirección general apenas representan el 22 por ciento. .3 y 4



Momento en que el gigantesco cohete Falcon Heavy despegó ayer desde el Centro Espacial John F. Kennedy, en Cabo Cañaveral, Florida. Pertenece a la empresa privada SpaceX y en su primer lanzamiento envió al espacio un automóvil eléctrico Tesla.



# **CULTURA** | 14

Presenta Rafael Pérez Gay ARDE, MEMORIA, donde reúne crónicas y cuentos con su personal evocación de la Ciudad de México

ADRIÁN FIGUEROA



# NACIONAL | 9

Murió el precandidato priista de Cuautitlán Izcalli, balaceado al salir de su casa; en Acapulco ejecutan a videobloguera

[ CRISTINA HUERTA Y MAR HORACIO RAMOS ]

ESCRIBEN	
Enrique Hong Chong	Uno
JUAN MANUEL ASAI	Dos
Sergio J. González Muñoz	Dos
RAFAEL CARDONA	TRES
René Arce	Cuatro
Ma. del Rocío Pineda Gochi	Cuatro
LEOPOLDO MENDÍVIL	6
ISRAEL MORENO	7
Marielena Hoyo	8
Julio Brito A.	20